

RECOMENDACIONES COVID-19 PARA LA CONVOCATORIA DE EXÁMENES DE ENERO 2021

Este documento contiene una serie de recomendaciones emanadas de las titulaciones. En cualquier caso, rige la obligación de cumplir el vigente *Protocolo para la convocatoria de incidencias provocadas por COVID-19* en exámenes presenciales de la convocatoria de enero de 2021 (CG. 21/12/2020).

¿Cómo acceder al aula del examen?

- El profesorado informará con antelación suficiente al alumnado del aula en la que realizará el examen y debe personarse en el aula con anticipación suficiente.
- En el caso de un examen con varias aulas, el profesorado indicará a qué aula concreta debe ir cada alumno.
- El alumnado accederá al aula directamente y ocupará los puestos marcados con la pegatina.
- Se recomienda evitar controles de acceso en la(s) puerta(s) de la(s) aula(s) que generen aglomeraciones.
- El alumnado dejará sus pertenencias debajo de su asiento. Obligatoriamente es necesario evitar aglomeraciones.

¿Cómo salir del aula del examen?

- Se deben evitar las aglomeraciones.
- El alumno que haya terminado su ejercicio levantará la mano para indicarlo al profesor, quien le dará permiso para levantarse.
- El alumno recogerá todas sus pertenencias, entregará el ejercicio, dejará el aula y saldrá del edificio, evitando quedarse en el pasillo.
- Se recomienda una entrega de los ejercicios y una salida escalonada del aula, y que en todo momento se mantenga la distancia de seguridad y el resto de las medidas pertinentes.

Ajustar la duración del examen

Se recomienda que el examen no dure más de dos horas, y que se dé comienzo al mismo un poco después del inicio del turno (15-30 minutos) y se dé término un poco antes del final del turno (15-30 minutos), con el fin de asegurar la aplicación de las medidas de limpieza y/o de ventilación de las aulas.



¿Qué hacer en el caso de los exámenes orales presenciales?

Para evitar las aglomeraciones en el pasillo, el profesorado establecerá con antelación a la prueba unos turnos de intervenciones a las que se deberán ajustar los alumnos.

Consejos para la manipulación de los exámenes tomados de las recomendadas en la EBAU

Se recomienda lo siguiente:

- Que se reserve un lugar específico para manipular los exámenes.
- Que ese lugar solo se utilice para manipular los exámenes.
- Que al inicio y término de cada jornada de corrección se metan todos los exámenes en una bolsa y se desinfecte la superficie sobre la que se ha corregido, así como el bolígrafo, la calculadora, etc.
- Que se use con frecuencia gel hidroalcohólico para las manos cuando se manipulen los exámenes.
- Que se evite el contacto con la cara mientras se manipulan los exámenes.